



Mira el video

Cómo afecta el abuso de opioides a la personalidad



Descripción general

Los opioides son eficaces para controlar el dolor. Pero con demasiada frecuencia, se abusa de ellos. Esto conduce a la dependencia y la adicción. Y, a medida que esto ocurre, su personalidad puede cambiar.

Estado de ánimo

¿Qué tipos de cambios están relacionados con el abuso de opioides? Bien, aunque los opioides pueden hacer que usted se sienta eufórico, el abuso de los mismos está relacionado con sentimientos de ansiedad y depresión. También puede causar cambios rápidos de humor.

Conducta deshonesta y malas decisiones

Si usted abusa de los opioides, es posible que comience a hacer cosas que normalmente no haría para poder conseguir más de esta droga. Es posible que les minta a otros para ocultar su uso. Es posible que manipule a las personas y que les eche la culpa a los demás cuando las cosas no le salen bien. Usted comenzará a tomar malas decisiones. Es posible que actúe en forma impulsiva. Puede ser que hasta se vuelva agresivo o incluso abusivo. Eso los pone a usted y a otros en riesgo.

Conclusión

Sea consciente de los peligros del abuso de los opioides. Si tiene una receta de opioides, úsela solo como se lo indicaron. Hable con su médico acerca de las señales de dependencia y adicción. Si nota estas señales en usted mismo o en un ser querido, obtenga ayuda de inmediato.

